

\* \* \*

Un mandiant du faubourg St. Sauveur qui n'était affligé que d'une légère infirmité, rencontra un jour un individu de la même profession dont la vue faisait horreur. "Combien gagnes-tu par jour ?" dit-il. — Quarante sous. — Quarante sous ! reprend l'autre, je ne donnerais pas ma journée pour quatre piastres, si j'avais le bonheur d'être aussi infirme que toi."

\* \* \*

Un cultivateur demandait le chemin de la prison. Un plaisant qui l'entendit s'offrit de le lui montrer. "Traversez la rue, lui dit-il, entrez chez le bijoutier en face, prenez deux montres en or, décamppez avec, et dans deux minutes vous serez dans la prison."

\* \* \*

Un curé de campagne, scandalisé de la chanson du mirliton, s'éleva fortement, dans un prône, contre ceux qui la chantaient. Le lendemain, une de ses paroissiennes lui demanda pourquoi le mirliton avait si fort allumé son zèle. "Ce n'est, lui dit-elle, autre chose que le gaze que je porte sur la tête. — Ma foi, dit le curé, je n'en savais rien : dimanche prochain, je réparerai cela." En effet, au prône suivant, il dit à ses paroissiens : "Mes frères, je vous ai beaucoup parlé dimanche dernier sur le mirliton ; mais, depuis que j'ai vu celui de mademoiselle Javotte, j'ai trouvé que c'était si peu de chose, qu'en vérité il ne valait pas la peine d'en parler."

\* \* \*

Une dame de la Haute-Ville de Québec, disait à un jeune homme d'une très-grande taille : "Je ne puis souffrir les hommes qui sont si grands." Il fut piqué ; mais il aimait la dame, il tâcha de s'en faire aimer ; il réussit. La belle était vaincue ; l'embarras était d'avouer sa défaite. Un jour qu'elle semblait plus rêveuse qu'à l'ordinaire, son amant lui demanda à quoi elle pensait si sérieusement : "Je pense, dit-elle, que... que vous rapetissez tous les jours."

JEAN-BAPTISTE.

## UN PEU DE TOUT.

\* \* \*

Dans une des pièces de l'ancien théâtre italien, qui étaient des canevas que l'acteur remplissait sur-le-champ, Arlequin (l'immortable Carlin) entendit son maître faire la plus amère satire des hommes : "Et les femmes, monsieur, qu'en dites-vous ? — Les femmes !.. ah ! c'est encore pis ! — Si bien donc, reprend Arlequin, que nous serions parfaits si nous n'étions ni hommes ni femmes."

\* \* \*

La dame dont voici l'image, Sut joindre, jusqu'à son trépas, A l'honneur de passer pour sage Le plaisir de ne l'être pas.

\* \* \*

On demandait à un soldat combien il croyait pouvoir manger de dindons : "Une vingtaine. — Et de pigeons ? — Cinquante. — Combien donc mangerais-tu d'alouettes ? — Toujours, mon capitaine, toujours."

\* \* \*

Un savatier anglais, qui joignait à son état celui de pleureur aux enterrements, alla trouver un jour un de ses camarades et lui dit : "Tom, rends-moi un service. — Lequel ? — C'est d'être pleureur aujourd'hui pour moi à l'enterrement du baquier Carswel. — Pourquoi n'y vas-tu pas toi-même ? — C'est qu'en conscience je ne puis pleurer aujourd'hui ; ma femme est morte ce matin."

\* \* \*

Un coquin, à qui l'on fit grâce, Était au carcan sur la place. "Il a de l'esprit, disait-on ;" Mais un quidam répondit : "Non, Vous voyez sa figure in-igne ; S'il en avait, serait-il là ?" Comme il parlait, Damon passa : "Tenez, dit-il en faisant signe Un homme d'esprit, le voilà !"

\* \* \*

Un vieillard cajolait une jeune personne : "Je vous attraperais bien, lui dit-elle, si je vous prenais au mot."

L. P. NORMAND ET A. LAURIAULT.  
Propriétaires.